

Chapeaux ! pour les collégiens de Germain-Pensivy



Répétition générale pour le défilé, mardi, sous l'œil expert de la chorégraphe et de Cathy Prigent, co-organisatrice de l'événement. |

Des élèves de 5^e du collège Germain-Pensivy ont participé pour la seconde année à l'opération intitulée Fête le vous-même, co-organisée par Concarneau Cornouaille agglomération (CCA) et un collectif d'associations, œuvrant pour le recyclage.

Mme Le Goff, professeur d'arts plastiques, a proposé aux collégiens, durant plusieurs semaines, de s'investir dans un travail de customisation de vieux abat-jour récupérés dans des ressourceries locales comme Konkarn solidarité, Retritout, Treuzkem et Emmaüs. L'objectif était de transformer ces objets en chapeaux afin de leur donner une deuxième vie plus artistique.

« Les collégiens ont été très enthousiastes lors de ce travail de détournement d'un objet. Ils présenteront leurs œuvres à Trégunc, au centre de la Pinède, le 17 novembre. Un défilé sera organisé », annonce Jean-Paul Aurière, le principal du collège. Dans le cadre de la préparation de ce spectacle, les élèves ont bénéficié d'une répétition générale, animée par la chorégraphe Cécilia Ferrario de l'association Ad's Lab', laboratoire de recherche chorégraphique, basé à Trégunc.